

**消防団年末警戒!!**

**「消防団伊万里分団」**

12月28日(木)、伊万里コミュニティセンター講堂において、消防団伊万里分団(団長:内海和也)の年末警戒激励式が行われました。

年末の大変忙しい中、隊員や市議員、区長さんなど52名の皆さんが参集し、激励に駆けつけた伊万里・牧島地区の区長を代表して、岡田会長、諸石会長がそれぞれ挨拶を行いました。

3月1日(金)から7日(木)まで、全国一斉に春季火災予防運動が実施されます。3月頃まではまだまだ寒い日が続きますので、暖房器具を使う際は取扱いに十分注意してください。日頃から防火に対する意識を高めるとともに、団員の皆さんも、火災や災害などから住民の皆さんの安全・安心を守る活動をよろしくお願いします。



February February



**シュークリームタワーを作りました!!**

**「子ども啓蒙舎塾」**

1月13日(土)、コミュニティセンターでおいしいお菓子作りをしました。まず、伊万里菓舗うちだの内田充信さんから、生クリームとカスタードクリーム、チョコソースの作り方を教わり、さっそくお菓子作りに挑戦。

シュー生地にかスタードクリームを詰め、生クリームを使ってシュークリームをタワー状に重ね、イチゴやチョコでデコレーションを行いました。

出来上がったお菓子は持ち帰って家で食べてもらいましたが、きっとおいしかったことと思います。家庭でもおいしいお菓子作りに挑戦してください。



**ミニ門松でお正月を迎えました!**

**「子ども啓蒙舎塾」**

12月24日(日)、子ども啓蒙舎塾でミニ門松づくりをしました。参加した子ども達は、川西青年部の前田さんの指導を受け、松や梅、南天、熊笹、ゆずりはを竹筒に飾り、最後にしめ縄を掛けて完成。その後、自分が作った門松と一緒に記念写真を撮りました。

かわいいミニ門松が自宅の玄関などに飾られ、今年も素敵な正月を迎えられたことと思います。



February February

**パンジーとビオラのプランターを設置しています!!**

昨年12月9日(土)に、小中学生の協力を得て「花を植える運動」を行ったことを館報1月号でご紹介していましたが、その後1か月ほどコミュニティセンター玄関前でプランターの管理を行い、1月10日(木)に幸橋から相生橋にかけての伊万里川左岸側道路と、幸橋から城山公園入口までの歩道にプランターを112個設置しました。

これは、まちづくり運営協議会の予算と市の「緑のまちづくり推進交付金」を使って、城山公園や伊万里川河畔、さらにはまちなかを多くの町民の皆さんに散策してもらい、花を楽しんでいただきたいという趣旨から行ったものです。

今後3月いっぱいまでは花を飾っておく予定です。また、小中学校の卒業式の会場にもプランターを置く予定です。町民の皆さんで花を可愛がってください。



伊万里地区人口(1月1日) 男3059人 女3473人 世帯数2974